## Maibaumsockel versetzt

Maibaumes der Feuerwehr und des Kräften durchgeführt. Zunächst dachte man, die Versetzung des Sockels für den Maibaum sei "ganz" einfach. Aber der wehrte sich gegen seinen geplanten Umzug. Hermann Oberhofer vom gemeindlichen Bauhof war an seine Grenzen gestoßen. So brauchte man starke Hilfe. Die

Frichlkofen. (we) Der Sockel des Firma Matthias Wild war sogleich bereit zu helfen. Mit einem schwe-Gartenbauvereins wurde mit ren Lader gelang es doch den Sockel schwerem Gerät und vereinten aufzunehmen und an den neuen Ort zu bringen. Dann konnte der Bauhof mit dem Bagger wieder weitermachen und ein entsprechendes Loch ausheben. Kosten kommen für die Feuerwehr nicht auf, die Firma Wild sieht die Kosten für die Arbeiten als Spende für die Feuerwehr



Bürgermeister Gerald Rost, Bauhofleiter Hermann Oberhofer, Zweiter Kommandant Michael Haslbeck, Erster Kommandant Alois Nirschl junior und Matthias Wild.